



## Schüler als Artisten unter der Zirkuskuppel

*In der Trimbergschule war richtig was los!*

Zusammen mit ihren ungarischen Partnerschülern aus Esztergom feierten Schüler und Lehrer der Trimbergschule vor wenigen Tagen ein großes Fest unter dem Motto „Sport, Spiel und Spaß“. Schulleiter L. Zentner konnte neben den ungarischen Gästen auch die Schulamtsdirektorin Bauernschmitt sowie die beiden Stadträte Müller und

Tscherner begrüßen. Neben vielen angebotenen Aktivitäten zeigten Schüler der Hugo-von-Trimbergschule im Rahmen eines LGS-Projektes, wie gut sie mit Feuerfackeln, Trapez und Laufbällen umgehen konnten.

Die ungarischen Gäste nahmen viele tolle Erinnerungen mit auf ihre Heimreise nach Esztergom.